

HALLO AUTO

Bei der „Hallo Auto“ – Veranstaltung des ÖAMTC und der AUVA für die 4. Klasse der Volksschule Gnadendorf, wurde den Kindern das richtige Reagieren bei einer Vollbremsung erklärt, gezeigt und anschließend durften die Schüler selbst vom Beifahrersitz aus eine Vollbremsung durchführen. Um den Unterschied zwischen trockener und nasser Fahrbahn zu zeigen, verteilte die FF Gnadendorf mit ihrem RLFA Wasser auf der Fahrbahn. Zusätzlich sicherte die Freiwillige Feuerwehr die Übungsstelle vor dem Verkehr ab.











